
Monsieur le Président, 

Ma délégation s’aligne sur la déclaration faite par le distingué représentant de la Délégation 

de l’Union Européenne. 

Nous aimerions faire les remarques suivantes à titre national.  

La proposition de la Directrice du Bureau des Nations Unies pour les Affaires spatiales 

d’organiser une conférence UNISPACE IV en 2027 mérite très certainement d’être discutée. 

L’exploration et l’utilisation pacifiques de l’espace extra-atmosphérique requiert une 

attention particulière au plus haut niveau de pouvoir.  

Nous saluons le nombre croissant des membres COPUOS ce qui témoigne de l’importance 

des activités spatiales et de la coopération internationale dans l’espace. Ce nombre 

croissant implique néanmoins que nous devons réfléchir à la manière de mieux utiliser 

notre temps, de mieux bénéficier de l’expertise disponible lors de nos sessions et de mieux 

promouvoir l’ échange de connaissance et d’expertise.  Dans ce contexte, ma délégation 

soutient également la proposition fait par les Pays-Bas de fusionner certains points à 

l’ordre du jour du Sous-Comité juridique et ressortissant à la même thématique. 

La participation de divers acteurs dans les travaux de COPUOS est primordiale pour 

garantir une gouvernance inclusive et efficace de l’espace extra-atmosphérique. En 

impliquant non seulement les Etats Membres, mais également d’autres acteurs comme le 

secteur privé, le monde académique et scientifique ainsi que la société civile, nous pouvons 

bénéficier d’une diversité de perspectives et d’expertises pour mieux aborder les défis.  

Ma délégation soutient également la proposition allemande de créer une groupe d’études 

sur la gestion du trafic spatiale. 

En conclusion, la Belgique réaffirme son engagement envers le COPUOS et ses objectifs. 

Nous sommes prêts à collaborer avec tous les membres pour améliorer nos méthodes de 

travail et assurer que le COPUOS continue de jouer un rôle central dans la gouvernance de 

l’espace extra-atmosphérique.  


